

## Forum Santri Indonesia Akan Perjuangkan Andi Amran Sulaiman Jadi Pemimpin Indonesia

Muh. Ahkam Jayadi - [SULSEL.PUBLIKINDONESIA.COM](http://SULSEL.PUBLIKINDONESIA.COM)

Mar 8, 2022 - 15:04



MAKASSAR- Ketua Umum DPP Forum Santri Indonesia menyambangi langsung Dr. Andi Amran sulaiman dalam rangka silaturahmi sekaligus penyampaian agenda strategis DPP Forum Santri Indonesia, kegiatan ini berlangsung di AAS Building, jalan Urip Sumoharjo, Makassar, Selasa (08/03/2022).

Ketua Umum Forum Santri Indonesia Iwan Ari Kurnia, S.E., S.H., M.M menyampaikan silaturahmi tersebut sebagai momentum kemenangan bagi seluruh santri Indonesia dan berbagai hasil pertemuan hari ini dengan bapak Andi Amran Sulaiman dan merupakan berkah bagi ummat dan bangsa Indonesia.

Pertama, Alhamdulillah kami Dari DPP Forum Santri Indonesia sangat bersyukur sudah bisa bertatap muka secara langsung dan silaturahmi dengan Bapak Andi Amran Sulaiman sebagai figur tauladan ditengah krisis kepemimpinan nasional, tegas Iwan Ari Kurnia.

“Sungguh ini suatu kesempatan berharga bagi kami DPP Forum Santri Indonesia dapat menjumpai beliau, sosok yang punya prestasi bagi ummat dan memiliki visi kesejahteraan khususnya program nyata bagi santri selama kepemimpinan beliau”, ungkap Iwan Ari Kurnia, S.E., S.H., M.M

Bagi seluruh santri Indonesia, Iwan Ari kurnia sudah mempertegas kembali penghargaan kepada Dr. Andi Amran Sulaiman Sebagai Bapak Santri Indonesia.

“Rencananya kami akan anugerahkan secara seremonial beberapa waktu mendatang”, ungkap Iwan Kurnia.

Menurut Ketua Umum DPP Forum Santri, bagi kami Forum Santri Indonesia pembuktian kepemimpinan Bapak Andi Amran Sulaiman merupakan berkah dan ketauladanan, beliau memimpin dengan Akhlaqul Karimah bukan dengan kata dan pidato semata, kepemimpinannya adalah produk alami bukan produk media berita semata”, imbuhnya.

Selanjutnya yang kedua, Iwan Ari Kurnia meminta kepada Bapak Andi Amran Sulaiman untuk didaulat sebagai Ketua dewan penasehat DPP Forum Santri Indonesia, “ Alhamdulillah beliau secara tegas tanpa Ragu mengamini, dan menyatakan bersedia berjuang untuk santri” tambah Ketua Umum Forum Santri Indonesia Iwan Ari Kurnia Point yang ketiga, kata Ketua umum Iwan Ari Kurnia, kami DPP Forum Santri dengan tegas bermohon kepada Bapak Andi Aran Sulaiman untuk bersedia menjadi pemimpin Indonesia, sebagai presiden ataupun wakil presiden republik Indonesia.

“ini permohonan dan sikap tegas Santri Indonesia meminta beliau agar berkenan dipinang dan dicalonkan memimpin bangsa dan negara republik Indonesia”

"Dengan penyampaian permohonan dan sikap dan aspirasi santri maka kami akan memperjuangkan sikap kami demi hadirnya kepemimpinan berkah untuk semua, Insha Allah", pungkasnya.

(Red)